



Ciudad de México, a 22 de marzo de 2017

## COMUNICADO DE PRENSA

### INICIA ESIA DEL POLITÉCNICO FESTEJOS POR SU 95 ANIVERSARIO

- **El Director General del IPN destacó su importante papel en la construcción de la infraestructura del país**

#### C-231

Al poner en marcha las actividades conmemorativas por el 95 aniversario de la Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura (ESIA), el director General del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, señaló que no hay mejor forma para celebrar en una institución de educación superior, que haciendo lo que mejor sabe hacer: investigar, impartir docencia y difundir la cultura.

En la ceremonia efectuada en el Centro Cultural “Jaime Torres Bodet” en Zacatenco, Fernández Fassnacht exhortó a la comunidad de la ESIA a aprovechar los festejos como una plataforma para analizar los retos que enfrentarán en el futuro próximo, reconocer su capacidad institucional y realizar los cambios que se requieran.

“Es necesario trascender los actos testigos sin dejar de ensalzar los grandes logros de esta unidad académica en años recientes, para de esta forma, realizar un profundo trabajo académico de análisis y reflexión que oriente adecuadamente los esfuerzos en los años por venir”, dijo.

El Titular del IPN precisó que desde su fundación en el año 1922, esta emblemática escuela politécnica se ha convertido en un espacio dedicado a la formación de profesionistas de alta calidad en las áreas de ingeniería civil, arquitectura y ciencias de la tierra, y aunque hace 27 años se dividió en tres unidades, ha sabido mantener su identidad como una sola escuela.

“Por ello, es una excelente oportunidad para que las tres unidades sumen esfuerzos y construyan una reflexión compartida sobre las muchas tareas que tiene nuestro Instituto en su proceso de renovación integral, y en esta tarea, nos interesa mucho sumar sus aportaciones”, puntualizó el Director General del IPN.

A su vez, el director de ESIA Zacatenco, Luis Ignacio Espino Márquez, expresó que la historia de esta unidad académica la han escrito múltiples generaciones de egresados que han participado y lo seguirán



haciendo en el desarrollo de México y de otras partes del mundo, pues esta escuela ha generado profesionistas que han ofrecido su conocimiento y experiencia en los ámbitos de la infraestructura hidráulica, vías terrestres, ingeniería sanitaria, estructuras, geotecnia y la construcción en general.

En su oportunidad, el director de ESIA Tecamachalco, Ricardo Rivera Rodríguez, resaltó que este plantel no sólo contribuye con una formación de alta calidad con los conocimientos de ingeniería y arquitectura para crear las grandes obras del país, sino también participa en la consolidación de hombres y mujeres que con su ejemplo y trabajo ético hacen pequeñas obras en lugares remotos para cubrir las necesidades de comunidades rurales y marginadas.

Por último, el director de la ESIA Ticomán, Francisco Javier Escamilla López, expresó que el reto para esta escuela es mantener la pertinencia de sus programas académicos de cara a la realidad tecnológica, social y económica del siglo XXI, alineados a la estrategia institucional con la misión de poner siempre “La Técnica al Servicio de la Patria”.



	<b>Técnica e innovación para mayor cobertura</b>		<b>En 2016, las Unidades Móviles de Aprendizaje Politécnicas beneficiaron a 25 mil 911 usuarios, a través de 202 eventos en zonas de media y alta marginación en diferentes regiones de la República Mexicana.</b>
<b>#DejaHuella</b>			<b>Tus logros son nuestros logros</b>
	<b>"La Técnica al Servicio de la Patria"</b> Coordinación de Comunicación Social		

===000===